

Adriana Salinas de Gortari, feliz, por el homenaje a Claudia Ruiz Massieu

Escrito por Enrique Castillo Pesado
Sábado, 23 de Enero de 2016 20:00

Presea Mujer del Año a Claudia
Ruiz Massieu



Adriana Salinas de Gortari,
feliz, por el homenaje a Claudia
Ruiz Massieu
Enrique Castillo -Pesado

Nuevamente, Kena Moreno se anota otra nota sobresaliente al organizar la entrega de la presea **Mujer del Año a Claudia Ruiz Massieu** por su trayectoria y talentosa labor cuando estuvo en Turismo y ahora en la Secretaría de Relaciones Exteriores.

Hubo cóctel para la maestra **Ruiz Massieu** en un hermoso espacio de Polanco. Hubo un gran apoyo de Tiffany. Por supuesto, personalidades plurales estuvieron presentes tanto en el

Adriana Salinas de Gortari, feliz, por el homenaje a Claudia Ruiz Massieu

Escrito por Enrique Castillo Pesado
Sábado, 23 de Enero de 2016 20:00

Museo de Antropología

como en la reunión posterior.



Claudia Ruiz Massieu,
Enero del Año 2012

Ahí vi a **Sonia Amelio, Lolita Ayala, Gaby Vargas, Sara Topelson, Fela Fábregas, Julieta Fierro, Silvia Pinal, Ifigenia Martínez, Marie Therese Arango,** entre otros.

Doblando la hoja, la directora de **Inmujeres, Marta Lamas**, se tomó en serio las alertas de género en México. “Los mecanismos que ponen en marcha los Estados para combatir la violencia contra las mujeres”, opinan los analistas.

No sé hasta donde se puede empujar con el tema del aborto porque mientras el PRI no asuma una postura, es difícil posicionarse. Nadie la disculpa, pero si se entiende su lógica política. **Marta Lamas** añade también “con la llegada del Papa Francisco a México, la izquierda mexicana ¿no va a tratar el tema del aborto!

Y más si actualmente hay nuevas alianzas PAN—PRD, ¿o no? Y hasta la próxima, ¡abur!